

Obra en Favor del Público

Opina el Presidente de "Sánchez Mola" Sobre la Calle San Rafael

Ubicada en lo más céntrico de la calle San Rafael, se encuentra la tienda por departamento "Sánchez Mola", que ha alcanzado un gran desarrollo y que distingue por carácter moderno y de constante renovación.

El presidente de la empresa "Sánchez Mola" es el señor Carlos M. Sánchez, de espíritu emprendedor y entusiasta quien ha laborado con gran ahinco en el empeño de modernizar y embellecer a la calle San Rafael, como integrante de la Asociación de Comerciantes de esa calle.

Interrogado el señor Carlos M. Sánchez sobre la inauguración efectuada ayer, nos explicó que el plan de reconstrucción y embellecimiento de esa vía fué el resultado de los esfuerzos conjuntos del ministro de Obras Públicas, ingeniero Alfredo Nogueira, y de los comerciantes instalados en la céntrica vía. Después de varias entrevistas y estudios, —añade el presidente de "Sánchez Mola"— llegamos a concretar un proyecto, que es el que se ha llevado a cabo, cuya finalidad esencial era convertir a San Rafael en un gran boulevard, para el disfrute de todos los habaneros.

Hemos querido nos dijo después el señor Carlos M. Sánchez— que el público camine cómodamente por las aceras, de modo que pueda llegar a las tiendas y contemplar las vidrieras sin ningún peligro. San Rafael, que

ha sido siempre una calle de gran tránsito de peatones, aumentará ahora sus facilidades y atractivos. También las tiendas y vidrieras lucirán mucho más con la belleza de las nuevas aceras y del renovado pavimento...

Y para que la obra quede completa —exponió el presidente de "Sánchez Mola"— nos hemos puesto de acuerdo todos los comerciantes para instalar una nueva iluminación, que llamará mucho la atención del público por su elegancia y diaphanía. Así, la calle de San Rafael aumentará indudablemente su valor comercial y será un motivo de orgullo y satisfacción para los habaneros.

Los comerciantes de la calle San Rafael —dice después el señor Carlos M. Sánchez— han ofrecido un buen ejemplo, al unirse en defensa de sus propios intereses y del bien de la comunidad. Esta acción conjunta ha demostrado su eficacia y constituye para la ciudadanía una demostración de cuánto se puede lograr con el esfuerzo y la cooperación para promover el adelanto y el bien social.

Estamos encantados también —añadió el señor Sánchez— no sólo por la rapidez y eficiencia con que el ministerio de Obras Públicas hizo la parte de la obra que le correspondía, sino también por la gran atención que el ingeniero Nogueira prestó a nuestros planes, armonizando los distintos proyectos con valiosas gestiones, para concretar el que,

en definitiva, se puso en ejecución. El ministro de Obras Públicas nos recibió con la mayor puntualidad y se interesó vivamente por nuestros proyectos por todo lo cual le estamos sumamente agradecidos.

Alfredo Nogueira 12/13



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA